



Nur rumstehen und feiern ist nicht: Beim Jubiläumsfest am IKG sollte mitgemacht werden – wie hier beim Kistenklettern.

FOTO: ALEXANDRA ROTH

Große Party am IKG zum 50.

Menschen-Kicker, Tombola und Verkaufsstände: Am Gymnasium wurde das runde Jubiläum ausgiebig gefeiert. Die Big Band sorgte für launige Musik

Von Johanna Holzer

Mit einer herzlichen Begrüßung und der Ehrung der diesjährigen DELF-Kandidaten startete das Schulfest zum 50-jährigen Bestehen des Immanuel-Kant-Gymnasiums. Eingeladen waren Schüler, Eltern, Ehemalige und Freunde des IKG.

Wasserbomben-Zielwerfen

Mit einem kräftigen „Lasset die Spiele beginnen“, fällt der Startschuss für die vorbereiteten Spielstände und das große Menschenkicker-Turnier. Auch das Wetter spielt hervorragend mit und die Sonne scheint ununterbrochen. „Besser hätte es glaube ich nicht sein können“, findet auch Lehrerin Andrea El Sherif.

Ihre Klasse betreut den Tag über den Tombola-Stand, wo es von Weinöffnern bis zu schönen Armbändern eine Menge zu gewinnen gab. Larissa (8c) erläutert: „Die Gewinne kommen von ganz vielen Spendern aus Heiligenhaus und jedes dritte Los gewinnt.“ Der Erlös

der Tombola kommt den Schülern zu Gute, es sollen neue Sportgeräte angeschafft werden.

Neben der Tombola gibt es zahlreiche andere Spiel- und Verkaufsstände, welche die Klassen organisiert haben und betreuen. Beim Sackhüpfen, Smartie-Transport, Bobbycar-Parcours und Fußballgolf können die Kinder gegeneinander und in Teams antreten. Wer in der Hitze ein wenig Abkühlung sucht, kann sich auch der „Try not to laugh“-Challenge stellen, einem Internettrend, der auch am IKG viele Zuschauer anzieht – oder beim Wasserbomben-Zielwerfen mitmachen. Außerdem informiert ein Stand über die Partnerschule St. Mary's in Ghana.

Das sportliche Highlight des Tages ist schon von Weitem nicht zu überhören. „5b! 5b! 5b!“, schallen die Anfeuerungsrufe über den Schulhof. Den ganzen Tag lang findet ein Menschenkicker-Turnier zwischen Schülern aller Jahrgangsstufen, Eltern und Lehrer statt. „Das ist schon ziemlich cool!“, findet Niklas (EF) und die vielen Zu-

schauer rund um die luftgefüllte Arena bestätigen diesen Eindruck.

Für die Stärkung zwischendurch und die Erfrischung nach der sportlichen Aktivität stehen Kuchen und Waffeln bereit, der Grill läuft auf Hochtouren. Außerdem gibt es Smoothies, alkoholfreie Cocktails und frische Milchshakes.

Mit einem kühlen Getränk in der Hand konnte man ab 16 Uhr dann der Big Band lauschen, die mit einer Mischung aus Pop, Jazz und Swing für tolle musikalische Unterhaltung sorgte. Auch Schulleiterin Britta Berschick ist begeistert: „Ich bin richtig stolz auf die Big Band, ein ganz großes Lob!“ Viele Eltern und einige ehemalige Schüler sind zum Fest gekommen und tauschen sich bei entspannten Gesprächen aus, auch über vergangene Veranstaltungen wie die Kunstaussstellung und das Schulkonzert. Ein weiterer Höhepunkt war das große IKG-Kahoot-Quiz anlässlich des 50-jährigen Bestehens und das Finale des Menschenkicker-Turniers.

Nachdem um 18 Uhr die Spiel-

stände langsam geschlossen wurden und die endgültigen Sieger des Turniers feststanden, war das Ende des Festes aber noch lange nicht erreicht. Der Bierwagen war weiterhin gut besucht und man ließ den Abend entspannt gemeinsam ausklingen.

Britta Berschick resümiert: „Ich bin sehr zufrieden. Besser hätte es heute wirklich nicht laufen können.“

Zertifikat wird vom Ministerium ausgestellt

■ Das DELF ist ein **international anerkanntes Zertifikat** für Französisch als Fremdsprache. Es bescheinigt die sechs Kompetenzniveaus des Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen (GER).

■ Die Zertifikate werden vom französischen **Ministerium für Bildung, Hochschulen und Forschung** ausgestellt.